MINISTRO DE JUSTICIA AGRADECE ENTREGA DE EQUIPOS Y MATERIALES POR PARTE DEL PROGRAMA EJE NO PENAL

En la sede del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos, se realizó la ceremonia de entrega de equipos y material para la Dirección General de Defensa Pública, en el marco del proyecto de inversión Programa de Mejoramiento de los Servicios de Justicia Eje No Penal que se desarrolla gracias al apoyo financiero del Banco Mundial.

Se entregaron 470 equipos de cómputo, 30 scanner, 104 instrumentos de evaluación psicológica, impresoras y estabilizadores para contribuir a la labor que desarrollan los defensores públicos en los 42 centros de asesoría legal gratuita ALEGRA y Mega ALEGRA que funcionan a nivel nacional.

En la ceremonia de entrega participó el ministro de Justicia, Félix Chero, la directora de la Dirección General de Defensa Pública, Dra. Luzmila Adrianzén y el director ejecutivo del Programa Eje No Penal, Rodolfo Albán Guevara quien estuvo en representación del Banco Mundial.

Los centros de asesoría legal gratuita ALEGRA y Mega ALEGRA brindan sus servicios a la población más vulnerable en ámbitos como: defensa de víctimas, pensión de alimentos, filiación, conciliación extrajudicial, etc. Además, ponen a disposición de la ciudadanía el equipo multidisciplinario conformado por peritos forenses y psicólogos forenses encargados de realizar diagnósticos que sirven de insumo para que los defensores públicos (abogados gratuitos) sustenten las demandas en el Poder Judicial.

El Banco Mundial, a través del Programa Eje No Penal, continuará apoyando la labor de la Dirección de Defensa Pública para garantizar un adecuado acceso a los servicios de justicia.

Lima, 10 de noviembre de 2022